

しぜんしゅと・只見

# ファッションコレクション開催!

町内小中学生の角田<sup>あん</sup>杏さん、角田<sup>はる</sup>春さん、酒井<sup>たける</sup>健生さん、酒井<sup>ゆうじ</sup>湧司さんが、考えたイベント「しぜんしゅと・只見 ファッションコレクション」が3月21日に開催されました。このイベントは、株式会社バンダイナムコエンターテインメントの地域協働プロジェクト「地元アソビづくり隊!」で、地元を今よりも楽しい遊び場にする案を全国の小学生から募集したものです。第1回の募集で、4人が応募した企画が「優秀賞」となり実現されました。



子どもたちは、福島県出身のファッションモデル・<sup>えりか</sup>愛花さんからランウェイの歩き方を教わり、タレントのぺえさんと国指定重要有形民俗文化財の「只見の仕事着コレクション」を使用した衣装を共同制作しました。当日はランウェイに見立てたJR只見線の車両の中を、杏さんと春さんがファッションモデルと共に歩き、健生さんと湧司さんがカメラマンを務めました。

杏さんは今回のイベントについて、「地元アソビづくり隊の話を聞き、ファッションイベントを通して、只見の良さを伝えたいと思ったのがキッカケです。只見町にはステキな仕事着があるということ、只見線の車両でこんなイベントができるということ伝えることが出来たと思います。」と話してくれました。



ファッションコレクションの様子はこちらから

